

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 15 mayo de 1915-N. 120

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 16 de mayo. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Después de la primera se continuará el novenario del Espíritu Santo con exposición del Santísimo Sacramento. A las diez la mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Regente. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario y continuación de la piadosa práctica del Mes de las flores dedicada a la Santísima Virgen. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. señor Rosaló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes a las ocho y media.

Lunes 17. — A las cinco y cuarto se continuará en este día y en todos los restantes de la semana el devoto ejercicio del Mes de Mayo consagrado a María Santísima, y después, durante la celebración de la primera Misa, la novena de preparación a la fiesta de Pentecostés con exposición del Santísimo.

Sábado 22, vigilia de Pentecostés. — Luego de concluido el oficio litúrgico propio del día, que comenzará a las ocho y tres cuartos, se dará principio a la solemnidad de las Cuarenta Horas con procesión eucarística y Misa rezada. Por la tarde a las tres y media se cantarán Vísperas, rezándose después Completas. A las seis y tres cuartos rezo de Maitines y canto solemne de Laudos, terminando con la reserva.



Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica infra octava de Ascensión. — Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Economo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, exposición del Santísimo y los cultos del Novenario al Espíritu Santo y Mes de María. A las 5 instrucción doctrinal por el citado señor Cura Economo.

Enseñanza del catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en los Colegios de las Hermanas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 17 mayo. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer rezo del Rosario, exposición del Santísimo y los cultos del Novenario y del Mes de María, que se continuarán a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 22 Vigilia de Pentecostés. A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. A las ocho los cultos de rúbrica, bendición de la fuente bautismal y Misa del día.

Por la noche, después de los cultos de la Novena y Mes de María, Salve cantada a la Reina del Carmelo

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo tercero de mayo. — A las cinco la primera Misa, durante la cual se practicará la novena del Espíritu Santo; a las siete Misa de comunión general para los Hermanos Terciarios. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con explicación del Santo Evangelio. A las dos y media enseñanza de Catecismo; a las tres y media ejercicio del Via-Crucis, reunión de la asamblea de los Terciarios y después los cultos del mes de mayo.

Lunes 17. — A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 28 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio. En la de las siete se practicará el ejercicio de los «Trece Martes».

Sábado 22 — A las siete y media se dará principio a la función litúrgica propia de la vigilia de Pentecostés, cantándose solemnemente la Misa después de la bendición de la pila bautismal.

Santo Evangelio

DOMINICA INFRA OCTAVA

DE LA ASCENSIÓN

«El evangelio de la Misa es según San Juan capítulo XV y XVI.

Dijo Jesús a sus discípulos: Cuando viniere el Consolador que yo os enviaré del seno del Padre,

é, que es el Espíritu de verdad que procede del Padre, dará testimonio de mí y vosotros también le daréis porque habéis estado conmigo desde el principio, así os he hablado para que no os escandalicéis. Os echarán fuera de las sinagogas; y también se acerca el tiempo en que cualquiera que os hiciere perecer se imaginará que hace un servicio a Dios. Y todo esto harán con vosotros porque no conocen ni a mi Padre ni a Mí; mas yo os he hablado de este modo para que llegado el momento, os acordéis de que ya os lo había dicho »

*
**

CONSIDERACION

Así como las hermosas y fragantes rosas nacen y crecen en medio de punzantes, así también las almas fieles, los discípulos de Cristo deben de vivir en medio de adversidades y persecuciones, sujetos al sufrimiento y al padecer. No es posible vivir la vida de ferviente católico, de buen cristiano, sin sentir contratiempo alguno; pues, Cristo les anuncia y predice a sus apóstoles todo cuanto tendrán que padecer, para que llegado el momento de la lucha no se espanten, llegada la hora del infortunio no se entristezcan.

El que siga de cerca a su Divino Maestro, el que conforme su vida a las huellas por Él trazadas, el que sujete su razón a las verdades de nuestra santa fe, confesándola públicamente, sin temor alguno, será despreciado ante la sociedad actual, burlado y perseguido.

Esta y no otra es la historia del Cristianismo

en todos los siglos: siempre combatido, siempre objeto de odio y rencor. La sangre de sus hijos ha regado nuestros países y nuestros pueblos y con ella ha fructificado la fe. Pero los cristianos ante el martirio no se inmutilaron, no se acobardaron, ni temían el padecer material del cuerpo, porque, de antemano ya lo sabían; así se los había anunciado; así les había instruido Cristo, para que ello no fuera objeto de escándalo, sino al contrario, señal de gozo y alegría, de ser elegido y predestinado para la gloria. ¡Cuánto placer sintieron, poder padecer por Cristo, su Maestro y guía, su señor y capitán!

Para que no se entristezcan por todas estas cosas que les predice, para que no decaiga su espíritu animoso, ante los azares que se les espera, les dice con ternura de Padre que les enviará el Espíritu Consolador, de verdad y de justicia, que procede del Padre lo mismo que de El. No los deja solos y huérfanos, sin saber a qué atenerse, muy al contrario, os reanima con sus exhortaciones, diciéndoles, que El primero ha vencido al mundo.

Preparemos nuestros corazones para recibir también dignamente, en nuestras almas el Espíritu Santo que procede del Padre y del Hijo, mortificando nuestro cuerpo y perseverando en santa oración a semejanza de los apóstoles en el cenáculo, y entonces llenos de la gracia y virtud divinas, venceremos a nuestros perseguidores, porque los ultrajes y atropellos no serán otra cosa que punzantes y espesas espinas que se encuen-

tran donde brillan las fragantes rosas del amor y virtud.

El Espíritu Consolador reformará nuestro ser y nos llenará de dones celestiales, los que convertirán nuestro llanto de acá abajo, en alegría eterna, allá en el cielo.

ORFILA, PBRO.

San Luis (Llucalari)

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria hasta el viernes 21 del actual en la iglesia del Asilo, calle de San Fernando, de 7 a 8 y media de la tarde. Todos los días antes de la Reserva se da la bendición con el Santísimo.

—Advertencia: La Vigilia correspondiente al día de hoy (15 mayo) con motivo de la expedición de mañana al Santuario de Nuestra Señora de Monte-Toro, se traslada al otro sábado 22 del actual en que se celebrará Vigilia general solemne en honor de San Pascual Bailón.

Lunes 17 mayo, fiesta del Santo del Sacramento, glorioso Patrono de todas las obras eucarísticas.—Misa de comunión a las 7 y media en la capilla del Pilar de San Francisco. Se ruega atentamente la asistencia a los Adoradores, Adoradoras, Tarsicios y Tarsicianas

—Viernes 21 mayo.—Coro de Honor. Misa a las 11 en la capilla del Pilar. Piadoso ejercicio a las 7 tarde. Vela en las horas acostumbradas.

—Sábado 22 mayo, mañana.—Empiezan las Cuarenta-Horas Mayores con motivo de la Pascua de Pen escostés en la parroquia de Santa María.

Y por la noche de dicho día se celebrará la Vigilia general anunciada, según detalle de cuyos que se publicarán.

María busca a Jesús

(DIÁLOGO)

—¿Quieres decirme doncella hermosa,
Tú que estas calles cruzas veoz,

Dó está el gracioso muchacho mío
Que fatigada buscando voy?

—Mil y mil niños triscar he visto;
De todos ellos sé la mansión;
De todos, niña, rodé las cunas;
A todos besos les dí de amor.

—¿Y de mi hijuelo, garrido, airoso,
A tus oídos nada llegó?

—Dicen que al templo, do arguyen sabios,
Un sabio niño se encaminó,

—¡Ay infeliz! ¡si será el mío!
¿Es bello?—Bello, cual bello sol.

—¿Negras las trenzas tiene y los ojos?
—Así la fama lo divulgó.

Nieve es su frente, su cuello rosa,
Púrpura y nácar sus labios son.

—Bienes el cielo le dé, doncella,
Más que suspiros llorando doy.

Al fin, dichosa, veré a mi Amado.
Por quien palpita mi corazón.

VICTORIO GIMBR, Pbro.